
Уважаемый коллега!

Сообщаем Вам, что в этом году состоится очередная XIX Всероссийская
школа-семинар «Современные проблемы аэрогидродинамики», посвященная
60-летию Научно-исследовательского института механики МГУ имени М.В.
Ломоносова.

Школа будет работать на базе пансионата Московского университета
«Буревестник» (Большой Сочи) с 05.09.2019 (день заезда) по 15.09.2019 (день
отъезда). Председатель Программного комитета – ректор МГУ, академик РАН
В.А. Садовничий.

Проведение XIX Всероссийской школы-семинара «Современные проблемы
аэрогидродинамики» направлено на обмен передовыми идеями ведущих
ученых страны и ознакомление с последними достижениями в области
аэромеханики, газовой динамики и гидродинамики, на обучение студентов,
аспирантов, молодых преподавателей и сотрудников вузов, на поддержание
высокого уровня фундаментальных и прикладных разработок.

К 60-тилетию НИИ механики МГУ в рамках школы-семинара «Современные
проблемы аэрогидродинамики» впервые будет организована секция молодых
ученых, тематика которой призвана охватить все направления современной
механики: механика жидкости и газа, механика деформируемого твердого
тела, теоретическая механика, мехатроника и др. Проведение школы-семинара
будет содействовать развитию аэрогидродинамики и механики в стране,
сохранению научных школ и преемственности поколений в ведущих научных
коллективах.

В связи с ранней подачей заявок на грант РФФИ для поддержки школы,
убедительно просим Вас в срок до 15 февраля направить заявку в Оргкомитет
по адресу agd.school@imec.msu.ru. В заявке просьба указать ФИО, название
доклада, место работы, должность, ученую степень, а так же e-mail и телефон
для связи. Файл заявки в приложении.

На заседания школы-семинара будут вынесены доклады в устной и
стендовой формах, отобранные Оргкомитетом из поступивших заявок. Для
включения доклада в Программу школы – семинара необходимо до 15 апреля
2019 г. в адрес Оргкомитета направить в электронном виде аннотацию
доклада объемом не более одной страницы. Правила оформления будут
высланы после получения заявок от участников.

Более подробную информацию мы разошлем в следующих информационных
сообщениях.

С уважением, Оргкомитет


